



Madrid, 3 de noviembre de 2010

Mesa Redonda: “Fortalezas y Oportunidades de las Energías Renovables en España”

Presenta: Dña. ENCARNA SAMITIER LAÍN. Subdirectora del Heraldo de Aragón.

Dña. Encarna Samitier Laín comenzó agradeciendo a la Fundación, a la Cátedra y a la organización el éxito de asistencia y del contenido de la jornada.

Continuó su intervención indicando una cuestión que se había comentado en la ponencia de anterior: el importante papel de los medios de comunicación para aclarar y para hacer llegar a la opinión pública la importancia de las energías renovables y también para no plantearlo, como esa lucha de quítate tú para ponerme yo, o los mitos acerca del coste. Indicó que vivimos un momento apasionante en Aragón, estamos viviendo de cerca los problemas derivados del carbón, las ayudas a la minería con todas las contradicciones que supone y que también ha apuntaron en su interesante intervención Fernando Ferrando. Y sin más, dio paso a la mesa redonda que es completamente continuación de las fortalezas y debilidades que ya ha ido apuntando Fernando en la intervención anterior.

Por último, presentó a todas las personas que formaban parte de mesa redonda, indicando brevemente el curriculum de cada uno de ellos: D. Jesús Arauzo Pérez, D. Antonio Erias Rey, D. Santiago Garrido de las Heras, D. Roberto Legaz y D. Miguel Aguado.